
 

 

Interrogazione urgente 
 

I Consiglieri Comunali sottoscrittori, 

PREMESSO CHE 

- a far data dal 16 novembre 2020, è stata assicurata l’erogazione del servizio di refezione 
presso gli istituti scolastici cittadini; 

- tuttavia, nonostante la difficile congiuntura che, come noto a tutti, le famiglie si trovano a 
fronteggiare, è stata prevista la previsione a carico dei cittadini utenti del costo dell’acqua 
somministrata agli studenti; 

CHIEDONO 

- di conoscere da Codesta Giunta quali azioni intenda mettere in campo in relazione alla 
vicenda descritta in premessa, evitando detto ulteriore elemento dei costi posti in capo alle 
già vessate famiglie potentine. 

Potenza, 16 novembre 2020 

 


